

se refaire dans le silence et la prière, et de raviver son esprit de foi et sa piété.

« La piété, dit encore saint François de Sales, est comme les mères-perles, qui vivent emmy la mer sans prendre aucune goutte d'eau marine. »

Obligés par notre vocation et par les exigences du ministère à vivre au milieu du monde, à de fréquents rapport avec lui, si notre âme a le don de piété, elle suivra la recommandation de saint Augustin qui lui dit : « Passez par dessus tout ce qui change, et n'avez de goût que pour Dieu » ; elle mettra aussi en pratique ce conseil de l'Imitation :

« Eleçons-nous au dessus des choses présentes et portons nos regards vers les éternelles ; ne voyons que de l'œil gauche tous les biens qui passent et fixons l'œil droit sur ceux du ciel et de l'éternité. »

C'est l'exemple que nous donnent, mêmes les animaux, qui n'ont que l'instinct pour se guider. Voyez l'abeille, dit saint Augustin, elle vole au-dessus de son miel, et cette précaution, en lui assurant la liberté de ses ailes, la préserve de la mort. L'hirondelle agit avec la même prudence ; elle ne fait que raser la surface de l'eau et la poussière des chemins, et, après avoir pris ce qu'il lui faut, elle s'élève dans les airs.

Le prêtre doit être tout à tous, mais il aurait tort de s'oublier. Il doit travailler au salut de ses frères ; mais que lui servira d'ouvrir le ciel aux autres, s'il reste lui-même à la porte en perdant son âme !

C'est pour prévenir pareil malheur, qu'il a soin de se réserver spécialement quelques jours pour la réflexion, la prière et la retraite ; et, en retour des services qu'il leur rend, les fidèles ne doivent pas lui refuser le secours de leurs prières, surtout pendant ces saints jours.

D. G.

#### Apostolat de la prière

##### PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT LE MOIS D'AOUT

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour que les âmes chrétiennes se défendent de chercher, en dehors de vous, cette solution nécessaire des questions sociales qu'on ne trouvera jamais que par vous et en vous. Ainsi soit-il !